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登米市教育委員会７月定例会議 会議録 

会議の名称 令和６年第７回登米市教育委員会７月定例会議 

開催日時 

 

 

令和６年７月２６日（金） 

午後 １時３０分 開会 

午後 ２時１２分 閉会 

開催場所 登米市役所 中田庁舎１階 １０１会議室 

教育長氏名 教育長 小野寺 文晃 

出席委員氏名 

 

 

 

委員 小野寺 範子 

委員 大久保 芳彦 

委員 佐竹 美香 

委員 須藤 勝子 

欠席委員 髙橋 正則 

傍聴者  

事務局職員氏名 

教育部次長兼教育総務課長 阿部 信広 

教育部次長兼学校教育管理監 鹿野 征美 

学校教育課長 猪股 勝徳 

活き生き学校支援室長 林 宏也 

学校再編推進室長 安部 保男 

生涯学習課長 守屋 乃扶子 

文化財文化振興課長 菊地 武 

教育支援センター所長 箱石 雄悟 

書記 教育総務課 課長補佐 千葉 敬子 

議題 報告第 12号 一般事務報告について 

報告第 13号 令和６年度使用教科用図書の採択結果について 

議案第 29号 登米市障害児就学指導委員会委員の任命について 

会議結果 報告第 12号 報告 

報告第 13号 報告 

議案第 29号 決定 
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（     ）は、発言なし部分 

議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

大久保委員 

 

 

小野寺教育長 

 

大久保委員 

 

 

 

守屋生涯学習

課長 

 

 

 

 

大久保委員 

 

守屋生涯学習

課長 

 

小野寺教育長 

 

 ただ今から、令和６年第７回登米市教育委員会７月定例会議を開会

します。開会時間は、午後１時３０分とします。 

  

前回の会議録の承認については、事前配付により、内容を確認して

いただいていることとし、説明を省略させていただきたいと思います。 

 

会議録の内容についてご異議ありませんか。 

 

 （「なし」の声あり） 

 

ご異議がないものと認め承認することとします。 

 

会議録署名委員の指名を行います。 

私から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

 

 ご異議がないようですので、３番 大久保委員、４番 佐竹委員にお

願いします。 

 

日程第１、報告第 12号「一般事務報告について」を上程します。 

「教育長の一般事務報告について」、私から報告いたします。 

 

（一般事務報告について、令和６年６月 26日から 

令和６年７月 25日までの会議・行事等への出席状況やその概要など、

資料に基づき報告） 

 

一般事務報告が終わりました。この件についてご質問はありません

か。 

 

河北レガッタは東北中学校ボート大会でもあったが、市内中学校の

ボートへの取り組み状況はどうか。 

 

佐沼中学校が活動している。 

 

競技人口が増えれば良いと思う。せっかくの環境があるのだから、

授業中に取り組むなどして親しみを持つ機会を作り、将来につげられ

ないものか。 

 

北方小学校で水辺スポーツ体験を行っている。北上川や長沼でも海

洋活動をしているが、Ｂ＆Ｇ海洋センターのある迫・中田・米山以外

の地区では、馴染みがないのかも知れない。 

９月に長沼レガッタもあるので、周知して、他の町域の参加を促し

て行きたい。 

 

海洋スポーツは学校プールでできないか。 

 

登米高校でカヌーをしていると聞いたことがある。小中学校で可能

かどうかは把握していない。 

 

佐沼高校のボート部の人数も少なく参加が危ぶまれた。佐沼中も同

様で、年度で人数にばらつきがあり、活動をつないでいかねばならな
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐竹委員 

 

 

守屋生涯学習

課長 

 

 

 

 

小野寺委員 

 

 

小野寺教育長 

 

 

林活き生き学

校支援室長 

 

小野寺教育長 

 

猪股学校教育

課長 

 

佐竹委員 

 

 

鹿野学校教育

管理監 

 

 

佐竹委員 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

阿部次長教育

総務課長 

 

林活き生き学

校支援室長 

 

い。マスターズ大会で、長沼ボート場 2000m コースを初めて知ったと

の話も聞かれた。市民でもこの環境を知らない方もおられるかも知れ

ない。長沼ボート場の認知を高めるＰＲ活動をしていきたい。 

 

海洋体験したい時に、米山Ｂ＆Ｇ海洋センターに指導者がおらず、

できないことがあった。市内の指導者は何人いるのか。 

 

Ｂ＆Ｇ指導者資格がないと、海洋スポーツ等の指導ができない。特

殊な資格で、合併前は各町公費で職員が指導員資格を取得していた｡有

資格者は 30人前後いるが、若くても 40歳代と高齢化して来ている。

Ｂ＆Ｇの指定管理者である市体育協会と情報共有しながら、指導員の

有資格者を確保していきたい。 

 

児童生徒支援ネットワーク事業の内容と移動型スマホセミナーの対

象についてお教え願いたい。 

 

教育事務所所属の訪問指導員を、学校等の要請で派遣するもの。訪

問指導で、不登校の生徒児童、家庭と学校へとつなぐ。 

 

４人程度で訪問指導している。週に１～２回訪問、教育事務所と市

教育委員会、さくらの木、保健師とで情報交換を行っている。 

 

スマホは市民向けのセミナーである。 

 

ＤＸ推進計画に基づくもので、コミュニティと連携して地域住民対

象にセミナーを行うもの。 

 

若い先生方のメンタルが心配である。精神疾患による休職等市内で

も多いのか。また復帰率はどのようになっているか。 

 

病休取得後、復帰している。ほとんどの場合、病気休暇で回復し戻

っているが、長期になると休職となる。休職から復帰する際には、復

帰プログラムがあり徐々に慣らしていく。 

 

先生方に復帰してもらえると良い。 

 

ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第 12号「一般事務報告について」

は、以上といたします。 

 

日程第２、報告第 13号「令和７年度使用教科用図書の採択結果につ

いて」を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案朗読） 

 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そ の

他 

小野寺教育長 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

阿部次長兼教

育総務課長 

 

林活き生き学

校支援室長 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

阿部次長兼教

育総務課長 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

事務局の説明が終わりました。この件についてご質問はありません

か。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第 13号「令和７年度使用教科用図

書の採択結果について」は、以上といたします。 

 

議事に入ります。 

日程第３、議案第 29号「登米市障害児就学指導委員会委員の任命に

ついて」を上程します。事務局から説明をお願いします。 

 

（議案朗読） 

 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

事務局の説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第 29号「登米市障害児就学指導委

員会委員の任命について」は、原案のとおり決定することにご異議あ

りませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、議案第 29号「登米市障害児就学指導委

員会委員の任命について」は、原案のとおり決定することとします。 

 

以上で議案は全て終了しました。 

それでは、次回の教育委員会定例会議の開催日程についてお願いし

ます。 

 

次回は、令和６年８月 28日（水）午後 1時 30分の開催でお願いし

たいと思います。 

 

 令和６年８月 28日（水）に行うことにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、次回の定例会議の日程は令和６年８月

28日（水）に行うことで決定します。 

 

午後２時 12分、閉会を宣言します。大変ご苦労様でした。 

 

 

その他 

以下の５件について、資料に基づいて事務局等から説明し、内容を

確認していただきました。 

（１）６月生徒指導状況について 

（２）令和６年度第１回 hypre-QUの結果について 
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（３）令和６年度第１回「安心して過ごせる学校を目指して」アン

ケートの結果について 

（４）教育支援センター事業について 

（５）歴史博物館企画展について 

 

散会時間、午後２時51分 

 

上記記録は正確であることを認め、ここに署名する。 

 

                令和６年   月   日 

会議録署名委員 

 

         委 員               ㊞ 

 

         委 員               ㊞ 

 

 

その他の概要 

（１）６月生徒指導状況について（林活き生き学校支援室長 説明） 

（２）令和６年度第１回 hypre-QUの結果について（林活き生き学校支援室長 説明） 

（３）令和６年度第１回「安心して過ごせる学校を目指して」アンケートの結果について 

（林活き生き学校支援室長 説明） 

（４）教育支援センター事業について（箱石教育支援センター所長 説明） 

（５）歴史博物館企画展について（菊地文化財文化振興課長 説明） 

 


